
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N° 69/2020 

 

 

Exmo. Sr. 

Leandro Marcelo Souza 

Presidente da Câmara Municipal  

 

O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, § único, ambos 

do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 

 

Com objetivo único e exclusivo de esclarecer a população do nosso município, solicitamos ao 

Executivo Municipal, que encaminhe a essa Casa Legislativa, informações a cerca do processo 

de regularização fundiária em nossa cidade. Precisamos entender principalmente se as 

localidades não regularizadas, como: Travessa Macapá, Portelinha 1 e 2, Melado, Ruas Palmas, 

Noronha e Goiânia, serão incluídas nesse instrumento urbanístico. Precisamos encontrar uma 

solução para mitigar os problemas enfrentados diariamente por esses moradores da nossa 

cidade, atuando nas questões habitacionais vivenciadas por eles. 

 

 

 

Ouro Branco, 30 de junho de 2020 

 

 

 

 

 

 

Charles Silva Gomes 

Vereador 

 


